

Cuba exporte ses produits pharmaceutiques et bio-technologiques vers plus de 50 pays



La Havane, 30 janvier (RHC)- Le quotidien cubain Granma a signalé que Cuba exporte ses produits pharmaceutiques et bio-technologiques vers plus d'une cinquantaine de pays.

Des responsables du ministère de la science, de la technologie et de l'environnement ont déclaré à Granma que pendant l'année dernière, sur les 880 produits du Cadre de Base de Médicaments de notre pays, ce secteur en a fabriqué 580 parmi lesquels figurent les 13 vaccins du programme d'immunisation.

Granma signale que 121 Vidéo-colposcopes ont d'ores et déjà été installés dans notre pays pour le diagnostic précoce du cancer cervico-utérin et qu'il visualise en temps réel des images agrandies du col de l'utérus pour évaluer dans son état initial n'importe quelle lésion maligne ou pré-maligne.

Cette technologie garantit l'application de programmes de dépistage massif de ce mal qui constitue le type de cancer le plus fréquent

chez la femme cubaine âgée d'entre 20 et 59 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13025-cuba-exporte-ses-produits-pharmaceutiques-et-bio-technologiques-vers-plus-de-50-pays>



Radio Habana Cuba